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Finalmente una
bambina

Vi scrivo queste righe per
raccontarvi, da parte di mia
sorella, un favore ricevuto con
la mediazione del Dr. Cofiño.

20/06/2017

Mia sorella ha cinque figli: il
maggiore è un ragazzo, poi c’è una
ragazza e gli altri tre sono maschi.
Qualche volta, come unica ragazza
della famiglia, mia nipote si sentiva
isolata e “fuori posto” fra tanti
maschi.



Anche se questa è una situazione che
non ha nulla di particolare, tutti noi
della famiglia eravamo convinti –
anche per il suo modo di essere – che
avesse bisogno di una compagnia
femminile.

Quando mia sorella ha saputo di
essere incinta, ha comunicato la
notizia ai fratelli, chiedendoci di
pregare perché fosse una bambina.
Ho messo subito nelle mani del Dr.
Ernesto Cofiño la questione: essendo
stato un medico e un padre di
famiglia, avrebbe fatto
immediatamente propria tale
questione “domestica”.

Così è stato. Dopo parecchie novene,
e dopo alcuni mesi, i primi test di
gravidanza fatti da mia sorella hanno
confermato che il nuovo bebè sarà
una bambina.

JMO, Roma
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